

al junio. poco más ya que tuvieron ga, urgente de la asocia- tanto en un lugar tan lejos El viernes dejaremos todo bien, expresó.



INDICARON QUE HABRÁN TURNOS ETICOS.

ARCHIVO

Confusam Antofagasta se une al paro nacional de tres días

Fue a inicios de este mes que la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) informó que desde hoy martes 24 de septiembre hasta el jueves 26 de septiembre realizarán un paro nacional.

Es así que el sitio soyantofagasta.cl informó que la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDSD) indicó que tendrán turnos éti-

cos para en los Cefsam para que la atención a los pacientes se vea lo menos alterada posible.

Con esto, la Corporación dispuso de turnos éticos compuesto por médico, enfermera y Tens en los Cefsam con el apoyo de auxiliares de servicio, y tripulación de ambulancias para traslado de urgencias y pacientes citados para curaciones que habitualmente son trasladados en ambu-

lancia.

En tanto, Farmacia Comunal también mantendrá sus puertas abiertas para la compra, retiro y entrega a domicilio de edicamentos. Además, los SAR y SAPU mantendrán su horario normal de funcionamiento durante la movilización.

Cabe señalar que la Confusam informó que las razones del paro nacional de tres días se relacionan con el aumento a las agresiones

a los funcionarios y falta de seguridad en los recintos de salud, además de "la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas de gestión en la atención primaria". También informó que durante los días de paralización, se mantendrán turnos éticos en los establecimientos para entrega de leche, medicamentos y casos graves de los pacientes. 🚫